

rié à Marie-
Grand chas-
ts de Saint-
ar suite des
s à la raquet-
quinze en-

e haute sta-
tres s'établi-
marcher et
u sa femme,
ni le fit vivre
quatre-vingt-

M. Joseph et
ment à Saint-
et de Marie-
ouis Bélanger
mes cousins

regrette de
enfants. Je me

:
Bélanger et de
er 1786, Thè-
1838.

anglais, libraire

II. Jean-Baptiste Bélanger, b. 10 novembre 1792, se maria, le 16 janvier 1821, à Marie-Geneviève Talbot. Il mourut le 4 mars 1850. Douze enfants, dont quatre moururent en bas âge.

III. Louis Bélanger, b. 1823, se maria, le 29 février 1848, à Zoé Boulet.

Joseph, b. 22 mai 1826, m. le 7 juin 1865, à Marie-Adéline Têtu, fille de Edouard Têtu et de Emilie Couillard-Dupuis.

Frédéric, l'arpenteur, b. 30 janvier 1828, m. le 10 octobre 1858, à Marie-Henriette Bélanger, fille de Louis Bélanger et de Thérèse-Catherine Couillard-Dupuis.

Marie-Madeleine Bélanger, sœur de mère de mon grand-père F. Têtu, fille de Louis Bélanger et de Marie Madeleine Vallée, se maria, le 16 juin 1782, à René Mathieu, veuf de Barbe Saunier, de Saint-Pierre, Rivière-du-Sud. Je n'ai pu trouver les noms que de trois enfants : Marie-Madeleine, b. 20 octobre 1783, Geneviève b. 16 juin 1792, et Louis b. 18 octobre 1794. Marie-Madeleine fut l'épouse de Jean-Baptiste Casault, oncle du juge-en-chef, et la grand'mère du juge François Langelier qui se trouve ainsi mon cousin du 3ème au 4ème degré.

Au mois de janvier 1804, il y eut, à l'évêché de Québec, une enquête canonique pour établir le fait de la mort de René Mathieu, et le témoin le plus important fut M. Félix Têtu, frère de mère de Marie-Madeleine Bélanger, lequel affirma avoir eu en possession, en 1798, une lettre adressée à Madame René Mathieu, à Saint-Thomas, écrite par un homme de crédit public à Michilimackinac, en